

L'Étoile sportive zacharienne défend les valeurs olympiques

« Au Comité olympique et sportif départemental, nous avons pour mission de valoriser les actions des clubs au travers de quatre axes : repérer et aider les jeunes susceptibles de porter les couleurs de la France lors de "Paris 2024", soutenir les jeunes arbitres, soutenir les projets des clubs tournés vers les jeunes, et ceux qui mettent en avant le respect, l'esprit sportif. Pour ce dernier point, nous avons choisi l'Étoile Sportive de Saint-Zacharie pour son engagement au travers du "service civique" mis en place par l'association présidée par Paul Murino. »

Dans ce cadre, Lucienne Roques, présidente du Comité olympique sportif du département, était dans les locaux de la Banque Populaire de Saint-Maximin, partenaire de l'opération, ce jeudi pour remettre un chèque de cent euros et le trophée « sport



Le club a embauché deux jeunes en service civique pour travailler sur les incivilités sur et autour des terrains.

(Photo I. R.)

citoyenneté» au président de l'ESZ.

Un président heureux et qui a pu développer les actions engagées par le club.

L'ESZ a ainsi engagé deux jeunes pour effectuer ce

service civique en son sein. Leur objectif : travailler sur les incivilités, sur et autour du terrain, apprendre aux plus jeunes et aux parents (grâce à des groupes de parole) le bon comportement, dé-

velopper les valeurs de respect. Un travail, qui selon la secrétaire générale de l'ESZ Isabelle Pappain, porte ses fruits et qui sera renouvelé pour la saison qui débute.

I. R.